SERVICIOS DE BENEFICENCIA Y ASISTENCIA SOCIAL

HOSPITAL REGIONAL DE CONCEPCION

SERVICIO DE CIRUGIA JEFE Dr. IGNACIO GONZALEZ G.

IGG/drd

CONCEPCION, 13 de Julio de 1953 .-

Dr. Ennio Vivaldi Department of Mharmacology The Medical School University of Michigan ANN ARBOR, Michigan

Estimado amigo,

acabo de recibir carta del Dr. Horning en que me dice que ha arreglado con Seevers todo lo relativo a qu quedada en los Estados Unidos hasta mediados del año próximo.

Para quó le digo lo que me gusta, aunque e llo nos prive de su colaboración por largo tiempo más.

Leca me ha traído una carta suya en que le habla de comprar algunos aparatos para el Instituto. Ud. sabe que aquí las cosas no están muy en Jauja, de manera que he pensado que bien podría conseguir Ud. que la W.H.K.F. le regalara estos elementos, cosa que estimo muy posible porque están contentos con Ud., y lo hacen cuando las circumstancias lo aconsejan.

Podría Ud. entonces, dejársele caer como que no quiere la cosa a Horning o a Blackerby, y decirles que le agradaría traer a su vuelta tales o cuales cosas que aquí no se pueden conseguir y que cree que la Universidad de Concepción no está, hoy por hoy, en condiciones de comprarlas y que desearía saber si la Fundación lo podría ayudar en la materia.— Muy probablemente le dirán que van a estudiarlo y me van a preguntar a mi que me parece... Ud. entiende lo demás.— Mal que mal, lo que Ud. pide no sube de unos \$ 3.000 y ello, para nosotros es una suma enorme pe ro para ellos es poco.

Creo que a lo mejor el mismo Seevers l puede ayudar en la materia. Aquí estamos en pleno Julio y Ud. sabe lo que ello significa: llueve de arriba para abajo y de abajo - para arriba; además hace un poco de frío y no hay mantequi--lla, la leche está a \$ 10.-, el azúcar a \$ 22.- y la carne vieja y flaca a \$ 100.-

Hace dos días el Gobierno decretó el cambio unico a \$ 110.- y ahora estamos sufriendo el perído de reajuste y el abuso de muchos que se aprovechan de ello para alzar los precios de artículos que son "made in Chile", como la mantequilla o la carne, por ejemplo... bueno.- Dicen que el Gobierno va a poner mano firme; eso es lo que el maís pen só ahora tiempo y lo que ha estado esperando; es la ocasión de que pruebe su capacidad; si no lo hace quere decir que nos ensartamos y nos jodimos, porque las cosas van a llegar a límites terribles.

BIB

Aquí en Conce no hay mayores novedades. La gente está trabajando más o menos contenta, me parece, y los pelambres mantienen su proporción e intensidad habitual. En el Hospital no hay grandes copuchas y de Fernández nadie se preocupa con más frecuencia que el ritmo de tiempos normales. Ha habido cierto interés, no exento de escepticismo con los concursos para sub-jefes del Servicio de Salud y para Jefes Zonales; en los dos puestos principales salieron elegidos - Horvitz y Jurucuc, dos elementos muy buenos, que harán mucho bien si logran dominar la hidra de las siete cabezas y trabajar como médicos serios que son; para Jefes Zonales hay muchas zoguillas, desde el viejo y relleno buitre sanitario - hasta el escuálido tiuque ibañista que quiere descansar al fin y al cabo...

Mañana o pasado se va Repetto, primero a New York y después a Boston (estos gringos van a creer que aquí no hay más que italianos: Vivaldi, Repetto, Olmos Calcagni.) Bueno, ya le he dicho cosas, le he contado cosas y he pelado al Gobierno y al clima de Concepción. He agotado todos los temas propios de un chileno y pencón respetuoso de las costumbres. La corto.

Un afectuoso saludo a su señora, a quien deseo que esté contente y entusiasmada, y no se asuste mucho con los precios que le doy.

Un abrazo de,

Dr. Ignacio González G.

P.S.: acabo de recibir su carta del 6 del presente; muchas gracias por su ofrecimiento.